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ADJECTIVE DEGREES

Os adjetivos cumprem o papel de qualificar os substantivos. Alguns exemplos de 
adjetivos são: beautiful, big, small, tall, short, clean, dirty, etc. Este é considerado o 
grau normal dos adjetivos em inglês, ou seja, os adjetivos em sua forma original, sem 
sofrer comparação. Os outros dois graus existentes são o comparativo e o superlativo. 
No grau comparativo, há comparação entre dois substantivos; no grau superlativo, há 
comparação entre três ou mais.

O grau comparativo é dividido em três seções: inferioridade, igualdade e superioridade. 
Já o grau superlativo é dividido em duas seções: inferioridade e superioridade. 

GRAU COMPARATIVO

Comparativo de Inferioridade

Para criar uma sentença usando o comparativo de inferioridade utilizamos less + 
adjective + than (menos que).

Exemplo: 

This house is less expensive than the first one.
(Essa casa é menos cara que a primeira).

	f less than = comparativo de inferioridade
	f expensive = adjetivo 

This lesson is less difficult than the last one. 
(Essa lição é menos difícil que a última).

Comparativo de igualdade

Para formular uma sentença utilizando o comparativo de igualdade, utilizamos as + 
adjective + as (tanto...quanto, tão...quanto).

Exemplo: 

Your father is as tall as mine. 
(Seu pai é tão alto quanto o meu).

	f as...as = comparativo de igualdade
	f tall = adjetivo
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(Anne estava tão bonita quanto Carol).

Comparativo de superioridade

Ao criar sentenças utilizando o comparativo de superioridade, utilizamos more + 
adjective + than (mais...que).

Exemplo: 

I used to be more intelligent than my sister. 
(Eu costumava ser mais inteligente que minha irmã).

	f more...than = comparativo de superioridade
	f intelligent = adjetivo

Soccer is more popular than karate 
(Futebol é mais popular que karatê).

Pay attention: quando o adjetivo consiste em uma palavra monossílaba ou 
dissílaba, a regra para formular frases usando o comparativo de superioridade é: 
adjective + -er + than

Exemplo: 

My mother is older than yours
(Minha mãe é mais velha que a sua).

	f older...than = adjetivo “old” + er + than.

I’m shorter than my brother. 
(Eu sou mais baixa que o meu irmão).

Outros exemplos de adjetivos em que isso acontece são: strong (stronger), nice (nicer), 
large (larger), easy (easier), big (bigger), hard (harder), pretty (prettier), etc.

GRAU SUPERLATIVO

Grau superlativo de inferioridade 

Aqui, para formular frases, utilizamos o the least… (o/a menos…) + adjective.

Exemplo: 

This is the least expensive hotel I’ve ever been to. 
(Este é o hotel menos caro em que já estive).

	f The least = o menos (entre todos)
	f expensive = adjetivo

He’s the least beautiful person I’ve ever seen. 
(Ele é a pessoa menos bonita que eu já vi).
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Grau superlativo de superioridade

Neste caso, utiliza-se o the most… (o/a mais) + adjective.

Exemplo: 

She’s the most intelligent person in this class. 
(Ela é a pessoa mais inteligente desta classe).

	f the most = a mais (entre todas)
	f intelligent = adjetivo

He’s the most attractive guy I’ve seen in my life. 
(Ele é o cara mais atraente que já vi na minha vida).

Pay attention: utilizamos a regra acima para adjetivos com mais de uma sílaba. 
Quando temos casos de adjetivos de apenas uma sílaba ou dissílabos, adicionamos 
o -est. Veja: 

My cousin is the tallest girl in my family. 
(Minha prima é a menina mais alta da minha família). 

	f Tall = adjetivo em grau normal
	f Tallest = Tall + -est.

That was the sunniest day.
(Aquele foi o dia mais ensolarado).
Mark is the richest manager in the company. 
(Mark é o gerente mais rico da empresa).

COMPARANDO

Adjetivo Grau comparativo de 
superioridade

Grau superlativo de 
superioridade

large larger than the largest

great greater than the greatest

big bigger than the biggest

pretty prettier than the prettiest

small smaller than the smallest

funny funnier than the funniest

busy busier than the busiest

strong stronger than the strongest

weak weaker than the weakest

long longer than the longest
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es COMPARATIVO DOS ADJETIVOS IRREGULARES

Existem alguns adjetivos que não obedecem às regras acima destacadas, e por isso 
são chamados irregulares. Confira alguns exemplos:

Adjetivo Comparativo Superlativo
Good Better Best
Bad Worse Worst
Far Farther / Further Farthest / Furthest

Little Less Least

Much More Most

Exemplos: 

Marina is better than Orlando at work. 
(Marina é melhor que Orlando no trabalho).
That is the worst picture I’ve ever seen. 
(Essa é a pior foto que já vi).
Curitiba is farther than Blumenau. 
(Curitiba é mais distante que Blumenau).

ANOTAÇÕES


